

## Valoriser les Actifs Immatériels Stratégiques d'une Société (cas pratique)



**Jacky Ouziel**

Conseil Expert Financier  
CEO et Concepteur du  
logiciel de valorisation de  
sociétés [sharingvalue.fr](http://sharingvalue.fr)  
[jacky.ouziel@sharingvalue.fr](mailto:jacky.ouziel@sharingvalue.fr)

*Les Actifs Immatériels Stratégiques (AIS) ne sont pas évidents à identifier et encore moins à valoriser. Cet article permet d'une part, de mieux les définir et surtout, d'autre part, à partir d'un cas concret (rendu anonym d'une PME, de les valoriser individuellement et globalement. L'ensemble des AIS correspond à sa contrepartie au Passif, à savoir le total du Goodwill.*

**Mots-clefs :** Actifs Immatériels Stratégiques/PME/Goodwill/Valorisation

### Valuing the Strategic Intangible Assets of a Company (practical case)

*Strategic Intangible Assets (SIA) are not easy to identify and even less to value. This article allows on the one hand, to better define them and especially, on the other hand, from a concrete case (made anonymous of an SME), to value them individually and globally. All of the SIA corresponds to its counterpart in the Liabilities, namely the total of the Goodwill.*

**Keywords:** Strategic Intangible Assets/SME/Goodwill/Valuation